

Hubungan lamanya proses persalinan normal pada Primigravida dengan kemampuan BAK spontan pada masa postpartum di RS Pondok Indah Jakarta

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20276570&lokasi=lokal>

Abstrak

Proses persalinan normal merupakan peristiwa yang alamiah dialami oleh seorang wanita telah hamil cukup bulan. Berbagai akibat yang dapat ditimbulkan oleh proses persalinan antara lain perubahan dalam system perkemihan, yang dapat kembali normal dalam waktu 6 minggu setelah proses persalinan. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui hubungan lamanya proses persalinan normal pada primigravida dengan kemampuan BAK spontan pada masa postpartum. Hipotesa : Ho adalah tidak ada hubungan bermakna antara lamanya proses persalinan normal pada primigravida dengan kemampuan BAK spontan pada masa post partum. Hi adalah ada hubungan bermakna antara lamanya proses persalinan normal pada primigravida dengan kemampuan BAK spontan pada masa post partum. Teknik sampling yang digunakan secara consecutive sampling, yaitu setiap pasien yang memenuhi kriteria penelitian dimasukkan dalam penelitian sampai kurun waktu tertentu, sehingga jumlah pasien yang diperlukan terpenuhi. Populasi yang digunakan adalah ibu-ibu primigravida yang melahirkan pertamakali dan BAK pertamakali setelah melahirkan bayi, di Rumah Sakit Pondok Indah Lantai 3 Jakarta. Jumlah sampei sebanyak 30 orang. _ Pengumpulan data dengan cara observasi lamanya proses persalinan dan kapan ibu pertamakali BAK. Desain yang digunakan adalah deskriptif perbandingan Setelah diuji dengan chi-square, didapatkan hasil $0,006 < \alpha$, jadi kesimpulannya adalah tidak ada hubungan bermakna antara lamanya proses persalinan normal dengan kemampuan BAK spontan pada masa postpartum. Rekomendasi penelitian yang akan datang, yaitu mengambil area penelitian yang lebih luas dengan sampel yang lebih representatif, sehingga hasilnya lebih generalisasi, dan merevisi jumlah penelitian untuk mencapai validitas dan reliabilitas.